

ABSTRAK

Choirul Nurahman : Implementasi Berita Jurnalisme Advokasi Pada Media BandungBergerak.id (Studi Kasus Pemberitaan Penggusuran Warga Tamansari Kota Bandung).

Saat ini hubungan antara media dan masyarakat sangatlah erat. Media menjadi elemen penting dalam kehidupan sehari-hari. Media memiliki kemampuan untuk memberikan dampak baik atau buruk bagi masyarakat. Di tengah banyaknya media *mainstream*, lahirlah sejumlah media alternatif yang menjadi antitesis dari kegiatan jurnalisme pada media *mainstream*. Sejumlah media alternatif ini menjadi wadah bagi masyarakat marjinal agar suara mereka dapat didengar oleh pemangku kebijakan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana praktik jurnalisme advokasi yang dilakukan BandungBergerak.id pada kasus pemberitaan penggusuran di Tamansari. Meliputi proses penentuan isu, titik berat berita, pemilihan narasumber, prioritas kerja jurnalis, asas legalitas, serta harapan dari pasca pemuatan berita.

Penelitian ini berpedoman pada Teori Pers Tanggungjawab Sosial yang mengasumsikan jika pers memiliki tanggungjawab sosial pada masyarakat dan juga mengkaji unsur dalam jurnalisme advokasi. Dengan menggunakan metode studi kasus dengan pendekatan kualitatif, dan paradigma konstruktivisme. Data didapatkan dengan teknik wawancara dengan jajaran redaksi dan reporter BandungBergerak.id.

Hasil penelitian ini menunjukkan jika meski BandungBergerak.id tidak menyebutkan secara gamblang jika mereka melakukan jurnalisme advokasi namun dalam praktiknya BandungBergerak.id telah melakukan praktik jurnalisme advokasi khususnya pada pemberitaan kasus penggusuran warga Tamansari Kota Bandung. Serta kegiatan jurnalisme advokasi yang dilakukan oleh BandungBergerak.id telah sesuai dengan unsur jurnalisme advokasi dimana mengangkat isu dan *angle* berita yang dipilih dari sisi warga, kemudian prioritas kerja jurnalis di lapangan adalah untuk mengungkap pelanggaran yang dilakukan pemerintah, dan harapan dari pasca pemuatan berita adalah berdampak bagi masyarakat kemudian terjadi penguatan hak-hak dari warga.

Kata Kunci: Implementasi, Jurnalisme Advokasi, Media *Online*, BandungBergerak.id, Tamansari.